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MOISÉS PERES
NILTON OSÓRIO

           SERAFIM DE LIMA
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Aos vinte e sete dias do mês de junho, do ano de dois mil e onze, às dezenove horas, no Plenário
Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº 2360, em
Capivari do Sul, o  PRESIDENTE  vereador  RODRIGO MAGNI abriu a presente Sessão Ordinária
convidando o vereador DANIEL VARGAS para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA
POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o resumo da
ata n° 701, e não havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo Presidente, e foi
lida  pela  1ª  Secretária  da  Mesa.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS foi  lido  o  Comunicado  do  Fundo
Nacional  de  Saúde  Nº  001724/2011  e  diversos  convites  aos  vereadores.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Of. n° 300/2011 que retirou o PLE N° 02/2011.
Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido Parecer favorável da Comissão de Orçamento e Finanças n°
22/2011 AO/PLE N° 26/2011; Parecer favorável da Comissão de Constituição e Justiça n° 20/2011
AO/PLE N° 26/2011; PLE N° 27/2011 – Of. 301/2011 do Gabinete que “Altera o Art. 6º e o Anexo I da
Lei Municipal n° 213, de 29 de dezembro de 2000.” A seguir o PRESIDENTE informou que na ORDEM
DO DIA consta  o PLE N°  26/2011  que  “Autoriza  a  contratação  por  tempo  determinado  em caráter
emergencial de 01 motorista de veículos leves com carga horária semanal de 40 horas.”  A seguir no espaço
do  EXPEDIENTE  DOS  VEREADORES o  vereador  MOISÉS  PERES iniciou  relatando  a  sua
preocupação com os roubos, arrombamentos e assaltos que tem ocorrido no Município. Disse que o
Mercado do Gringo já foi arrombado duas vezes em quinze dias. No Jardim Formoso, as casas têm
sido arrombadas, e inclusive algumas pessoas têm sido agredidas. Diante dos acontecimentos, o
vereador  propôs  aos  vereadores  que  seja  feita  uma  convocação  das  autoridades  policiais  do
Município, Brigada Militar e Polícia Civil,  juntamente com Prefeita para estudarem uma forma de
reforçar a segurança de Capivari do Sul. Lembrou que neste final de semana temos a 12ª Expofeira,
e isto nos causa preocupação, como as pessoas poderão sair tranquilas, e solicitou o apoio dos
demais vereadores para que possam realizar esta reunião. A seguir o vereador  DANIEL VARGAS
iniciou informando que tem uma boa notícia, pois o Município foi contemplado, e já está na conta, o
valor de trinta e cinco mil reais para o projeto “Você se mexe e o mundo mexe você”. Segundo o
Vereador, a assistente social Aline Sessim, elaborou o projeto para conseguir esta verba junto ao
Governo Federal para que seja montada uma academia de ginástica visando promover a saúde e
hábitos saudáveis. Segundo o Vereador, terá um preparador físico para orientação dos exercícios, e
que atenderá todas as idades, e agora só falta um local adequado para a instalação. Continuando o
Vereador informou que Capivari do Sul foi o único município do Litoral Norte que foi contemplado, e
do Brasil apenas quatrocentos municípios receberão esta verba. Finalizando o Vereador salientou
que  este  projeto  vem somar  com o Município  em opções de lazer  e  qualidade de vida  para  a
comunidade.  A seguir  a  vereadora  ELENA FAMER iniciou  dizendo que este  projeto citado pelo
vereador  Daniel  é  um programa do Governo Federal,  e  salientou que esta conquista também é
resultado do trabalho do Legislativo que aprovou a contratação de assistentes sociais,  e  de um
departamento onde possam ter pessoas qualificadas para elaborar estes projetos, e parabenizou a
Aline,  que está  desenvolvendo um grande  projeto  na  área  social  do  Município.  Continuando se
referiu à audiência pública sobre a segurança no trânsito, no qual conversou com o superintendente
Regional do DAER, Laércio Toralles, que informou que  já foi dado andamento ao relatório entregue



pela Câmara, e protocolado, no qual já tem um número de processo, e a equipe que aqui esteve, já
está  estudando  as  ações  a  serem  implementadas.  Disse  que  como  vereadora  que  propôs,  irá
continuar acompanhando, e convidou também o vereador Moisés que também é propositor e os
demais vereadores para irem ao DAER tomar conhecimento deste estudo que está sendo realizado.
Continuando a vereadora se referiu a audiência pública realizada pela Comissão de Orçamento da
Câmara,  sobre  o  Jardim Formoso,  e relatou que na semana passada,  foi  ela,  e os  vereadores
Serafim e Lilia ao Ministério Público, e entregaram em mãos da Promotora, o relatório detalhado
elaborado durante a audiência, a partir do áudio gravado e aprovado na Comissão. Relatou que a
Promotora ficou bastante impressionada, e que esta informou que é um processo demorado, e que a
Promotoria  irá  solicitar  mais  informações  e  documentos  ao  Executivo  Municipal.  Continuando  a
vereadora  reforçou  o  convite  para  as  reuniões  do  COREDE,  e  salientou  a  importância  da
participação para que sejam incluídas demandas da região no Plano Plurianual do Estado. Quanto à
colocação do vereador  Moisés,  a Vereadora disse que mais uma vez o Vereador  tem uma boa
iniciativa, que é tratar da segurança da população, e manifestou o seu apoio. A seguir a vereadora
ELIS BUENO iniciou se referindo a colocação do Moisés, e relatou que na semana passada se
pronunciou  sobre  o  uso  de  drogas,  e  quando  disse  que  temos  que  punir  a  causa,  sugeriu  a
realização  de  uma audiência  pública,  que  no  seu  entendimento  se  encaixa  neste  mesmo tema
sugerido pelo vereador Moisés. Disse que a falta de segurança que está no Município é referente ao
uso das drogas, e devem ser realizadas ações de punição dos traficantes que são quem trazem e
distribuem as drogas no Município. Referindo-se a fala do vereador Daniel, quanto à academia de
ginástica, disse que em outra ocasião, já havia comunicado que Capivari tinha sido contemplado com
este projeto, e hoje ficou feliz em saber que o dinheiro já está na conta do Município, e lembrou que
na ocasião, ainda comentou que verba tinha, o que faltava era gente competente para buscar. E
desta  forma  parabenizou  a  assistente  social,  Aline  Sessim,  que  segundo  a  Vereadora  tem  se
empenhado na busca de verbas, e só tem recebido elogios na comunidade. Parabenizou ainda, o
vereador Daniel, que hoje foi tio, com o nascimento do filho do nosso amigo Joel Vargas. A seguir
não havendo mais nenhum vereador inscrito, o PRESIDENTE deu início à ORDEM DO DIA no qual
foi lido o PLE N° 26/2011 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido
projeto foi APROVADO por unanimidade. Encerrada as votações da ordem do dia, o PRESIDENTE
iniciou o espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS, no qual se pronunciou respectivamente o vereador
DANIEL VARGAS. A seguir o PRESIDENTE iniciou parabenizando a iniciativa do vereador Moisés, e
disse  que  talvez  uma  audiência  pública  não  seja  o  mais  indicado,  e  sim  uma reunião  com as
autoridades competentes para que possamos estudar uma forma de aumentar a segurança pública,
já que este é um assunto delicado e complexo, e cabe aos policiais, e orientou ao vereador que faça
a sua proposição por escrito como determina o Regimento. A seguir, não havendo mais nenhum
vereador  que quisesse se pronunciar  o  PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão,  e
convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia quatro de julho, às
dezenove horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente
ata que segue devidamente assinada.

            Vereador RODRIGO MAGNI                                  Vereadora LILIA FRAGA
                          Presidente                         1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


